



## 常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度  
国際ロータリーのテーマ

会長 野内 太台克  
 例会場 常陽銀行太田支店2F  
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 石川 主税・根本 堅司・橘 幸市

(先週例会) 2024年1月17日 NO. 20

(本日例会) 2024年1月24日例会(通算 NO. 3034)

## 本日のプログラム(1月24日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告 ◎ 前期会計報告
- ◎ イニシエーションスピーチ(鶴志田会員)

## ◎ 会長タイム(野内会長)

こんにちは。間借りをしている都合上今日は小さい部屋ですがご勘弁をいただきたいと思います。

今週メーカーさんの賀詞交歓会に2回ほど出席しました。主催者の方など偉い方の挨拶では、皆さん一様にカーボンニュートラルの問題や、2024物流問題などの話をされていました。カーボンニュートラルの話で言うと、政府は2050年に温室効果ガスの排出をゼロにするという宣言をしておりますが、我々ガス業界では水素を商用化させようという動きが盛んになってきました。東京の有明では水素だけで動かすバスが走っています。1台1億円、排気ガスが出なくて環境にはとてもいいのですが、高価なので台数は増えていません。LPガスの方では、近いうちにLPガスと水素を混ぜ

た混合ガスというのができてくる可能性があります。実証実験をやって何の問題もないということです。容器や燃焼機器の問題をクリアすれば一般の方たちも利用できるようになると思います。

いろいろな問題が山積した2024年になりますが、前向きに、ロータリーを通じていろいろな方とお知り合いになって、情報を交換する中で解決していくべきだと思っています。

## ◎ 幹事報告(石川剛幹事)

- ① 1/23(火) 後期会費口座引落し。現金の方は例会日に大森会計、事務局、幹事まで。
- ② 1/24(水) 例会終了後新年家族親睦会 藤ひろ会費は後日徴収します。
- ③ 2/25(日) 第2分区IM開催 クリスタルパレス  
出欠表を回覧します。送迎バスは12時10分にかわねや木崎本店西側駐車場出発。
- ④ 2/4(日) 2024常陸太田市青少年の主張弁論大会  
生涯学習センター 7時40分集合。

石川剛幹事

FAX 0294-72-2212

E-mail : polo9992yo@yahoo.co.jp

篠原眞智子出席委員長 FAX 0294-72-6056

E-mail : marukatu-kensetu@orange.plala.or.jp

- ⑤ 1月理事会議事録を回覧します。  
細則の変更がありますのでご確認ください。
- ⑥ My Rotaryの登録をされていない方にはこちらからご相談をさせていただきます。

### ◎ 副幹事報告（小林副幹事）

回覧…新年家族親睦会・弁論大会・第2分区IM出欠表、1月理事会議事録、R I会長エレクト発表次年度テーマ、シンガポール国際大会日本人親善朝食会案内、茨城新聞広告

### ◎ 委員会報告

#### 親睦友好活動委員会（富岡委員長）

クリスマス会には多くの方にプレゼント持参でご参加いただきましてありがとうございました。

1月24日藤ひろさんでの第3例会終了後に新年家族親睦会を開催します。今回は鴨志田会員の歓迎会も兼ねて行います。会費は出席1万円、ご家族は無料、欠席の方も5千円のご負担をお願いします。会費は後日徴収します。送迎バスもご利用ください。ご家族の参加をお待ちしております。

今年度女子会は、昨年同様6月に開催することになりました。詳細が決まりましたら往復はがきでお知らせさせていただきます。

#### ニコニコボックス委員会（篠原眞智子委員長）

新年家族親睦会でチャリティオークションを行います。皆さんには品物を一つ以上お持ちいただいてご参加をお願いいたします。

### ◎ 職業奉仕委員会担当卓話（黒沢委員長）

「職業奉仕」とは難しいと言われていますが、皆さん大体お分かりになっているのではないでしょう。シカゴの時代に職業モラルがなくて、それが寂しくてロータリークラブを作ったという話があります。人を騙したりすることではなく、まつとうな仕事をしましょうということで、今は下手なことをすると自分が叩かれる世の中なので、職業奉仕ということが理解できるようになっていると思います。社会奉仕は社会に対して、国際奉仕は国際社会に対して、青少年奉仕は青少年に対しての奉仕ですが、職業奉仕は職業を通じて社会に奉仕するという意味があります。木で言うと、根がクラブ奉仕、幹が職業奉仕、枝が社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕で、幹が太くなると奉仕がで

きるようになります。僕が毎日クラリネットを吹いて勉強して成長して、ここでロータリーソングを吹いて職業奉仕をする、それでみんながいい気持ちになってくれて社会がよくなれば社会奉仕に繋がる、結局は職業奉仕をすればするほど自分に返ってくる、いいサービスをした人は一番いいサービスを受けられるということだと思います。もう一つバッジについて、このバッジは、選ばれないと貰えない、このバッジを着ける人は職業に高潔性がなければいけない、ということを分かって、そういう人間になろうという気持ちを持って欲しいと説明されています。

今日はこの後職場訪問で太田警察署へ伺います。

### ◎ ロータリーの友から（篠原啓一公共イメージ委員長）

先週は体調不良で欠席してしまい1月号の紹介が遅れて申し訳ありません。配付した資料をご覧になりながら聞いていただければと思います。

今月は職業奉仕月間です。職業奉仕は五大奉仕の中の2番目ということで、ロータリーにとっては肝になる奉仕活動だと思っています。今月の記事は大変分かり易く書いてありますので、ぜひご一読いただいて理解を深めていただきたいと思います。…資料に沿って1月号の紹介…

※「友」電子版のID・パスワードが変わりました。

ID 2820-00340 パスワード 00340-242

### ◎ ニコニコボックス（篠原眞智子委員長）

#### 共通テーマ

「寒い日が続きますが、暖かく過ごしましょう。」

19名

#### 自由テーマ

「お正月無事ご奉仕できました。」和田忠彦

今週計 22,000円

累計 619,000円

### ◎ 出席委員会報告（多賀野副委員長）

| 全会員数 | 出席者数     | 免除者欠席数 | 出席率    |
|------|----------|--------|--------|
| 30名  | 22名(mu-) | 3名     | 81.48% |

前週訂正出席率 ---%(マイクアップ -名)